



Le forum des métiers du tertiaire

publié le 16/01/2024

Vendredi 12 janvier une quinzaine de professionnels a accepté de nous accompagner pour organiser le forum des métiers du tertiaire.

Mauzéens ou parents d'élèves, ils ont accueilli, tout au long de l'après midi, des groupes d'une dizaine d'élèves de Troisième. Ils ont chaleureusement répondu à leurs questions, leur faisant découvrir leur métier. Les échanges ont été nourris et passionnants, chacun est reparti satisfait de son après-midi.

Nous remercions les professionnels présents pour leur disponibilité et leur gentillesse et les élèves pour leur attention et leur engagement.

Les quelques photos jointes permettent de constater la qualité des échanges, le tout dans la bonne humeur !

Mmes Masson et Serrecchia

Document joint

photos_forum (PDF de 12.8 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.